

Acta N°

23

del 14 de noviembre del 2022;

En La Libertad, Comayagua a los 14 días del mes de noviembre del dos mil veintidós, a las nueve de la mañana celebro sesión extraordinaria, la Honorable Corporación Municipal, en el salón, previa convocatoria vía teléfono; presidio la sesión, el Señor Alcalde Municipal P.M. **Edwin Levy Donaire Acosta**; con la presencia de la vice alcalde, Dania Roslin Banegas Flores; con la asistencia de los regidores: Karla Cristina Pineda Caballero; Regidor I; José Delmis Suazo Amaya; Regidor II; Damaris Yesenia Ortega Vásquez; regidor IV; Fanny Jessenia Hernández Ávila, Regidor V; Jessica Lizzeth López Bonilla VII; Yuri Yahaira Caballero Aguilar; Regidor VIII, se hicieron presentes a sesión sociedad civil organizada, representantes del rubro de mototaxis, presidentes de patronatos , maestros, Gertrudis Romero, María Auxiliadora Ortega, Maria Trinidad Cabrera, Bilma Yolanda Tabora, María Elena Sánchez, Lizzy Lineth Cruz Velásquez, Susana M Corrales, Karla Patricia Cruz Romero, Cristian Romero, Emilio Hernández, Kevin Arturo Salgado, Oscar Padilla, Francisco Donaire, Junior Castillo, Alcides Castillo, Modesto Berríos, Nelson Martínez, Rigoberto Canizales, Lester Romero, Alejandro José Velásquez, Sandra Maribel Orellana, Ana Iris Gómez Moreno, comisionada municipal Marcia Antúnez, ante la secretaria Municipal que da fe; María Lourdis Martínez Euceda, se procedió de acuerdo a la siguiente Agenda:

1.- Comprobación del Quórum.

2. Invocación A Dios

3.-Apertura de la sesión.

4. Comisiones.

5.-Asuntos Varios.

6.-Acuerdos y Resoluciones.

7. Cierre de la sesión.

Desarrollo de la Agenda:

1.- Se comprobó el Quórum, faltando los regidores Wilberto Romero Cubas, Alonso Machado Romero, por asuntos personales.

2. Invocación A Dios, realizada por un miembro de la sociedad civil.

3.-. El señor alcalde dio por abierta la sesión a las 9 de la mañana. manifestando vamos a dar inicio a esta reunión extraordinaria, atendiendo el llamado del pueblo.

4. Comisiones.

Se hicieron presentes a la sesión de corporación miembros de patronato de la comunidad de San Andrés, solicitando permiso a la corporación para realizar la feria patronal a partir del 30 al 4 de noviembre del presente año, fiestas bailables y venta de bebidas alcohólicas, lo cual se necesita resguardo policial. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta para ventas de bebidas no se les ha dado permiso, manifiesta en la zona rural nosotros tratamos de no dar permiso para ventas de bebidas alcohólicas porque razón, porque la responsabilidad recae sobre la corporación, en toda la zona rural hay ley seca que no se respete es otra cosa. Aquí solamente que la corporación les pueda autorizar, para las fiestas y ventas de otras indoles pero ya para bebidas alcohólica eso trae muchos problemas, pero les voy a dar la palabra a los regodres para que ellos decidan si están de acuerdo o no; el regidor Delmis Suazo manifiesta yo estoy de acuerdo darles el permiso así como se les dio el año pasado pero que ellos se hagan responsables de llevar la policía para

que tengan resguardo. La regidora Damaris Ortega manifiesta escuchando al alcalde tiene razón las bebidas traen problemas, pero estoy analizando que aquí en el pueblo hay feria y los organizadores de la feria venden bebidas, entonces veo un poco injusto que a ustedes no se les autorice, manifiesta bajo las clausulas donde ustedes se hacen responsables y que conste que solo es el patronato que tiene la autorización para vender, mi apoyo es para ellos. La regidora Fani Hernández manifiesta que esta de acuerdo, manifiesta yo soy miembro del patronato de Montañuelas y si a nosotros se nos apoyaran en cosas que sabemos que nosotros vamos asumir la responsabilidad no hay problema. Jessica López manifiesta, ojalá que no haya ningún tipo de problema, y estoy de acuerdo. La regidora Karla Pineda manifiesta si se hace un escrito dende la responsabilidad es propia de ustedes como patronato, pues yo estoy de acuerdo. La regidora Yuri Caballero manifiesta yo los conozco a ellos y todas las ferias han trabajado así, estoy de acuerdo. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta los regidores están de acuerdo, el permiso esta concedido.

El presidente de Patronato Emilio Hernández manifiesta entre las peticiones que nosotros teníamos no al aumento considero que eso ya este evacuado y si se le va a revisar el salario al alcalde pues esa es una de las cosas que nosotros traemos, El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta sobre mi salario la corporación lo bajo a 24,000.00 lempiras, solo falta ratificarlo, pero ellos ya tomaron la decisión. El presidente de Patronato Emilio Hernández manifiesta bueno , también nosotros necesitamos escuchar la parte de educación cual es la problemática, también nos gustaría escuchar el avance de lo que es el presupuesto pero considero que no esta terminado pero de igual manera podría ser que contrastemos en lo que

estamos pidiendo , pero el mayor problema que miro yo es que hay cosas que quedan presupuestadas, ahora el detalle está en la ejecución de cada uno de esos presupuestos me gustaría darles la palabra a los de educación para que presenten su inconformidad y escuchar una respuesta positiva, manifiesta uno escucha el pueblo y con lo del aumento esa fue la gota que derramo el vaso y en este tipo de cosas uno escucha al pueblo de las inquietudes, manifiesta esperamos nosotros que a inicio de este año que viene comencemos a trabajar ustedes saben que nosotros como pueblo estamos siempre presentes para echar la mano en lo que podamos pero quien tienen que ejecutar la mayoría de proyectos es la corporación municipal, en el caso de los patronatos se está desmoralizando porque están los proyectos pero no los ejecutan. La sub directora de la distrital , Susana Corrales manifiesta de mi parte como he sabido hemos tenido el apoyo de ustedes en cuanto al pago de los 14 maestros municipales y el apoyo con la bonificación de los ccepreb que son 19 el detalle que en la última reunión nos desequilibró la noticia fue que nos dijeran que solo quedaba para el pago de 4 maestros municipales y la anulación del bano de la ccepreb, yo se que la corporación no esta en la obligación de cubrir estas estructuras pero siempre hemos contado con el apoyo. Nosotros hacemos la solicitud que no nos toquen los maestros municipales pero si estoy de acuerdo en priorizar en algunos casos en cuanto a las ccepreb poder ver que posibilidad hay en cuanto a la mejora de la bonificación sabemos que son voluntarias y hacen el mismo trabajo que un docente ,. La Mestra Karla Cruz manifiesta nosotras se nos presento esto en el cabildo y les doy gracias por que no han apoyado, bueno aquí todo mundo el que llega a la municipalidad llega a pedir, manifiesta yo se que no nos van a poder cumplir lo que nosotros queremos, pero si solicitamos y que sea

analizado que maestros van a seguir y que maestros no pero que justifiquemos la situación de cada uno de nosotros. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta el que la corporación en su momento va tomar alguna decisión para ver si podemos mejorar y tratar de ponerlos de acuerdo junto con la distrital para ver en donde en realidad si es necesario el apoyo de la municipalidad. La contadora municipal Odalys Zavala manifiesta el problema es que educación esta dentro del eje del 35 % que antes era vida mejor y dentro de el incluyeron 4 sectores mas, que hay que atenderlos, atención especial al migrante retornado, sector de discapacidad especial , seguridad alimentaria y medidas de adaptación y mitigación del cambio climático, fuera de las que ya estaban que es educación , salud, agua y saneamiento, electrificación , vivienda, niños y juventud, entonces ahí es que el 35% hay que dividirlo entre todos estos ejes, desgraciadamente nosotros como municipalidades no somos autónomas no estamos desnaturalizadas tampoco el dinero que nos manda el gobierno central ya viene destinado para que es. La vice alcalde Dania Banegas manifiesta solo quería consultar ahí la inquietud que yo sepa no ha habido reunión donde se les diga que 4 asegurados, porque no esta consensuado en presupuesto de echo hemos estado trabajando y que no iba a ver pago a ccepreb desde ahí pienso yo que nosotros estamos ajenos a esa información, hemos estado trabajando con un grupo de regidores Yuri Y Karla ellas están trabajando en la parte del plan de arbitrio y se ha estado trabajando en la elaboración de presupuesto. Manifiesta que tengo yo un borrador que esto no es que esta escrito en piedra subsidio para apoyo a maestros (10) Lps, 600,000. Mas doce mil en apoyo a la oficina distrital para logística subsidio a estudiantes de escasos recurso 308,640.81 que se traslada para educación del fondo de la niñez para lo

que son las becas. subsidio a las voluntarias de los ccpreb el total que se paga anteriormente es de 57, 000, dándoles 3000 lempiras, aumentándoles 100 lempiras por mes a un total de 76,000, dándole cuatro mil al año.

La comisionada MUNICIPAL Marcia Antúnez manifiesta en que les apoya los padres de familia a ustedes las voluntarias, porque ellos tienen que apoyarles porque no les pueden dejar la carga solo a ustedes. Manifiesta la uica que está sentada aquí de gratis soy yo y me estoy todo el día no es porque no tenga que hacer si no porque el pueblo me nombro y estoy aquí y les aseguro que si algo pasa aquí que no me guste yo inmediatamente se los hago saber,

La vice alcalde Dania Banegas manifiesta solo quiero preguntarle al compañero Cristian director de la distrital, que gestión a nivel de gobierno central ha hecho usted ahorita con las voluntarias que información nos tiene. El director distrital Cristian Romero manifiesta nosotros en este tema de las 19 educadoras ya hicimos gestiones para que les incrementen el presupuesto. La regidora Damaris Ortega manifiesta de echo la vez pasada Cristhian quedo en acuerdo que se le iban ayudar a los centros educativos a sacar la escritura pública. Manifiesta yo sostuve una reunión con usaid, el 24 de este mes vamos a tener una reunión ellos tienen varias ramas, una de ellas es el emprendurismo, estas instituciones que es lo que hacen servir de ejemplo para los que estén dispuestos a dar la plata, el 24 de este mes vamos hacer un taller aquí en la municipalidad invitamos al consejo de desarrollo, a los patronatos.

Emilio Hernández manifiesta miren con lo patronatos mas con lo que se esta dando poca ejecución de los proyectos deberían de crear políticas que incentiven, cuando uno a veces hace mención de críticas a través de la corporación municipal se llaman

al silencio. Yo voy a invitar a ver si vienen. Nosotros no los podemos ir vacíos de este tipo de reuniones, quiero preguntar que cuando se va a reparar ese tramo carretero de ahí del cementerio, pero no solo es eso, y esto hace mas de dos meses que se aprobó, pero no sé cuál es el problema al ejecutarlo. Porque no se ha invertido en los tramos de terracería que hay no esperemos que venga un año político para andar tirando balastro en esas calles, Y solo ando trasmitiendo, otra cosa que pase aquí es cuando hay un corte de Luz programado que no se cierren las labores dentro de la corporación municipal aquí es donde se debe de hacer un trabajo de campo, a mí me gustaría que estuviera La Abogada Liz Wáter aquí porque hay que hacer un trabajo grande. Manifiesta necesitamos descongestionar esa calle por donde la compañera Jessica yo sé que es problema porque no hay una solución para los vendedores oh una terminal aquí hay que ir trabajando en proyectos grandes y en un proyecto macro de lo que es mover parte de ese mercado la construcción de la terminal. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta usted me habla de la reparación de la calle del cementerio, en septiembre yo hice una propuesta de que consiguiéramos un crédito para hacer la calle porque había tiempo no nos agarraba la temporada , no se me fue aprobado el presupuesto no se pudo y al final se tomó la decisión de levantar esa material pero el trabajo se va ser, el otro punto descongestionamiento de las calles esa es decisión de corporación de que quitemos todas esas verduras que hay en esa calle que se complica desde gallardo hasta la otra esquina a la entrada la Jutosa. . la vice alcalde **MANIFIESTA EL PROBLEMA** aquí es que se hacen los acuerdos y no se ejecutan, lastimosamente no está Liz aquí para decirle. La regidora Damaris Ortega manifiesta ya está en acuerdos que se iban a descongestionar las calles que se iba

a mandar a la juez de policía a quitar, que es lo que pasa aquí que todo queda en papel y a quien le toca la responsabilidad de ejecutarlo es a usted alcalde con la señorita juez de policía yo creo que no solo en una vez se le ha dicho a usted las múltiples necesidades que hay las quejas que hasta los mismos compañeros han venido a decirlo, nosotros hemos sido pacientes tolerantes porque sabemos que la responsabilidad le corresponde a usted de tener los empleados ahí abajo, pero si nos corresponde vigilar que cada persona cumpla y la señorita juez de policía no esta haciendo nada. el presidente de patronato Junior Castillo manifiesta he estado escuchando la problemática que tenemos en el municipio de la libertad quiero decirles para hablar del tema de la abogada Liz Water yo la vez pasada puse una queja a pasado mas de 6 meses y no me han dado respuesta, quiero que este tipo de empleados no están cumpliendo con el deber tiene que ver uanperosna encargada de llamarles la atención uno dos o tres veces si a la tercera vez no hay mejora pues retirarla porque qui hay personas en el pueblo de la libertad con suficiente capacidad para ejercer un buen. El otro tema las calles recientemente tuvimos un desbordamiento del rio las calles alternas son las calles de la mazarella vallan miren como están esas calles, son una pena, aquí todos los barrios no han crecido como debe de ser esto es una injustica aquí cada regidor cada empleado tiene que ejercer y hacer su trabajó como se debe, porque ustedes fueron electos por el pueblo y se deben al pueblo, Miembro de patronato Ana Iris Gómez, buena o sias a todos mas que todo estamos aquí reunidos es por el aumento que se iban a dar los regidores mi pregunta es ¿ ese dinero si no hubiese salido a la luz ese dinero de donde se iba a sacar y si la municipalidad tiene las posibilidades para para hacer ese dinero, entonces nosotros queremos en educación el aumento , El señor

alcalde Edwin Donaire manifiesta desde septiembre se les dijo a los regidores que no había posibilidades de aumento. La contadora municipal Odalys Zavala manifiesta, los gastos de funcionamiento que le corresponde a la municipalidad son de 10,423,893.13, incluidos salarios del personal dietas y gastos de funcionamiento ósea que funcione la administración, cuando decidieron esos aumentos yo hice un cálculos, llene en Excel el cuadro de los auemntos y no nos dejaban ni para comprar un lápiz ósea no lbamos a trabajar los empleados y aun así nos quedaba un defines de 132,000.00, El señor Emilio Hernández manifiesta tratemos de agilizar la apertura del registro nacional de las personas implementar alguna omisión de registros móviles a las comunidades de la zona norte, no podemos estar perdiendo población y ustedes bien saben que la estamos perdiendo el señor alcalde Edwin Donaire manifiesta nosotros anduvimos con Jessica en Tegucigalpa y no se deben ni cuenta de que el registro estaba cerrado, entonces nosotros ya estuvimos haciendo unas gestiones en Tegucigalpa nos hemos estado moviendo para que el registro pueda abrir de nuevo con los registros móviles a nosotros no los corresponde podemos apoyar si, como corporación, la regidora Yuri manifiesta aquí la gente tiene la mosion que nosotros los regidores solo venimos dos veces al mes están totalmente equivocados abemos regidores que si trabajamos ahí está testigo don peto que yo fui como unas 8 veces al registro desde el mes de abril yo traje mociones aquí nunca se me escucho la ultima vez fue que se dejara dos personas ahí, y se les iba a dar cuatro mil lempiras a cada se aprobó, pero ya era demasiado tarde. La regidora Jessica manifiesta Con el problema del registro nosotros estuvimos de acuerdo de pagar de nuestro salario a esas personas lastimosamente es cierto el registro ya se había cerrado. Y con los nombramientos ustedes saben

que esas cosas se manejan pura política , Miembro de la sociedad civil Lester Romero manifiesta escuchaba a Odalys de los datos que dijo que a la corporación se les dijo que no había presupuesto para aumentos, quiero que me informe la abogada ya que ella conoce de leyes al no haber un aumento pues la administración se detendría y caería en número rojos la reunión del sábado ustedes tomaron la decisión de bajarle el salario al alcalde , también de no aumentarle a los empleados internos esto no incurriría en una demanda para la alcaldía depárate de los empleados o departe del alcalde y esto va ser un gasto que quien lo va a pagar es el mismo pueblo. La regidora Damaris Ortega manifiesta mi postura legal con respecto al sueldo del alcalde es la siguiente el alcalde no tiene derechos adquiridos porque el no es un empleado el no tiene patrono, ese es un puesto publico por ende los que autorizan o aprueban su aumento son los mismos que se lo pueden bajar, no es que yo le quiera bajar desde las peticiones que el pueblo me hizo saber qa mi era que se revisara el sueldo y se le bajara, Lester, es justo que se le baje el sueldo cuando el se presenta todos los días, la regidora Damaris pues si es justo o injusto creo que yo ya fui clara, Lester, porque nosotros lo discutimos con varios de los compañeros y no estamos de acuerdo, Karla Cruz Mestra manifiesta miren le están bajando la mitad del sueldo por eso yo les digo que esto se ve el juego político dejémoslos de cosas si Edwin lo miramos en todos lados donde camina trabajando hasta fines de semana esto es lo que uno ve como injusto demasiado. La regidora Damaris manifiesta la contadora dijo algo si es verdad que nos dijo, pero ella hizo una propuesta que se le subiera cinco mil lempiras, los demás empleados de corporación a dieciocho mil entonces, claro nosotros empezamos a ver que todo mundo se iba a subir y los regidores ganando doce mil que pasa aquí es una

desproporcionalidad real. Lester yo lo que les quiero decir que los empleados son los que están presentes todos los días 8 horas diarias, entonces nosotros no podemos ver una justicia en ustedes como corporación llevándose en el pecho a los empleados.. El señor alcalde manifiesta mi sueldo para todo es de 56 mil lempiras libres. LA REGIDORA Damaris ortega manifiesta más viáticos más el 10% verdad en cada proyecto, La regidora Yuri mas combustible para el carro, el señor alcalde manifiesta ese 10% que están mencionando ustedes nunca lo he cobrado, ni viáticos y combustible si le echo a mi carro, se los dije en una entrevista decirse un carro trabajando para la municipalidad. Yo en la corporación anterior compamos un carro y no teníamos mucha experiencia yo voy a salir con un reparo que me va tocar pagarlo a mi , la vice alcalde Dania Banegas manifiesta no solo a usted recuerde que fuimos solidarios todos, Emilio Hernández manifiesta eso es lo que nosotros tratamos, en el caso de los regidores lo que se dio usted saben que tiene sus consecuencias ese ya no es problema de nosotros, la gente los va ver de esa manera ustedes sabrán como se van a defender. Manifiesta me gustaría ahorita que estamos aquí nos informe cuando invierte la municipalidad en las ferias patronales. Lester como quedamos con el sueldo de los empleados por que es importante, LA REGIDORA Damaris manifiesta cuando a una persona se le baja el sueldo la ley solo le da la cobertura que se determina como despido indirecto que es lo que tiene que hacer el patrono pagar todos sus derechos y cabal, eso no le incurre en demandas laboral y la asesoría que tiene de aquí porque ya vimos que se manda información porque no vienen a preguntar acá yo les doy una asesoría gratuita a todos los empleados aquí se enojan cuando uno les quiere socar las tuercas aquí entran y salen a la hora que quieren los empleados, se le exigió a todo empleado

que viniera a decir aquí cuál era su plan de trabajo , están reprobados todos sí o no JUAN CARLOS REDONDO CUBAS pero como todos viven enaguados , AQUÍ NINGUN EMPLEADO ESTA DANDO SU FUNCION , La regidora Jessica López nosotros propusimos un jefe de personal por eso el empleado no se le mantiene en una vigilancia y ya lo aprobamos. Me gustaría que ustedes den un informe completo también como regidores. el tesorero municipal manifiesta con respecto a lo de la feria teníamos un presupuesto de 530,000.00 lempiras, pero se invirtieron de fondos de la alcaldía 475,462.50, aquí entra una feria de valle bonito también. La regidora Fany Hernández manifiesta quien es el encargado que satanizo todo esto que esta pasando el mismo vocero, de donde sale toda esta mediocridad y a quienes satanizan a nosotros, pero aquí no dicen todas las barbaridades que pasan aquí dicen lo que les conviene. Emilio Hernández manifiesta nosotros no venimos aquí a confrontar ni nada ustedes como corporación municipal les faltan 3 años para que comiencen a trabajar en armonía. Fany Hernández yo digo gracias a Dios por lo que paso esa fue la gota que derramo el vaso, no estuviéramos en esta reunión Manifiesta para que lo sepa el pueblo se presupuestaron 200,000 para la reparación de carretera de cabeceras a lajas al desvió eso 200 se gastaron este año y traje una comisión de Montañuelas para que nos repararon desde tapikila Montañuelas cabeceras como corporación aprobamos 300,000 lempiras se pago la maquinarias en esta reunión no aparece que son 300,000, aparece cuatrocientos ocho mil con fracción, y aparece que se gastaron cuatrocientos tres mil y algo, cuando no se gasto eso y ni siquiera nosotros habíamos aprobado eso . aquí esta la pregunta donde esta el dinero, y que dicen que ese dinero lo trabajaron en una ampliación en mayo donde vivo yo, y haya no han trabajado mas de esas horas para donde le

dieron a ese dinero no se. El tesorero municipal Juan Rosales manifiesta Fany creo que a veces hay que conocer mucho más de las matemáticas, a veces no es solo sumar. Miren se trabaja con un presupuesto que va haciendo un acumulativo en base a las ampliaciones hablan 200,000 presupuestados, se habían gastado 100,000 lempiras para la maquinaria del fondo cafetero, ahí están las facturas ahí están todo, había 100,000 lempiras, pero usted dijo que había que arreglas mas calles en esa zona la corporación aprobó 300 entonces el presupuesto sumo a 400. El señor alcalde Edwin Donaire hay que aclarar esto lo que la doctora esta diciendo porque si faltan 80 mil pesos es que nosotros lo robamos. Lo que si les aseguro que el trabajo se hizo porque yo anduve ahí, y se le dio la responsabilidad también a los presidentes de patronatos para que ellos supervisaran. Odalys Zavala el problema aquí compañeros es que la corporación tiene un auditor interno que debe de estar pendiente dé cada movimiento que se hace dentro del sistema, Lester manifiesta Juan Carlos si eres el auditor nos tienes que representar como pueblo, y queremos que nadie de la corporación valla a tomar represarías contra el por que nosotros tenemos que estar informados como pueblo. el señor alcalde manifiesta yo les voy a decir algo yo no tengo ningún problema para que comencemos a trabajar, no tengo ningún lio con nadie para que trabajemos para el pueblo, no estamos en elecciones y ni voy a participar en las próximas elecciones, trabajemos porque ustedes desde que llegaron comenzaron a tirar maceta y esto es consecuencia de lo que comenzó al principio, y gracias a Dios el pueblo se esta dando cuenta. El informe de la feria se va a dar el 25 completamente si quieren venir alguno de los que están aquí para que todos se den cuenta. La Regidora Damaris ortega manifiesta yo les voy a decir algo en el tiempo que estuvo en funciones la profe

Dania, aquí hubo un estire y encoje incluso me vieron peleando con las profes Dania en dos acciones pero cuando ella empezó a trabajar yo fue la primera en felicitarla y la acompañe en todas sus acciones y decisiones porque fueron las correcta, yo se lo digo señor alcalde el problema suyo es que a usted no le gusta trabajar en equipo. Isis buenos días a todos yo la verdad creo que aquí el problema son todos aquí se están peleando entre ustedes aquí no se va a resolver nada si ustedes no trabajan por el pueblo aquí se están comiendo entre ustedes ese el problema. ustedes deben de arreglar sus problemas primero para después solucionar los del pueblo

Rubro de Mototaxista da a conocer las siguientes peticiones.

- 1- Conocer si llego a manos de la corporación municipal la lista de las calles más dañadas que se pidió de parte de la misma, en el acuerdo que se llegó el día viernes 14 de octubre de 2022.
- 2- Saber cuál es el presupuesto 2023 para la problemática de las calles.
- 3- Sabiendo que se aprobó presupuesto para contratar juegos mecánicos para estas fechas entre otras cosas, dada la situación que la última persona que suponemos estuvo a cargo de la contratación de este tipo de maquinaria para la feria hizo caso omiso a nuestra petición de habilitar el paso y aparte faltarle el respeto a nuestros compañeros y autoridades, se solicita cordialmente a la corporación municipal que no se vaya a obstaculizar el tránsito en la plaza central ya que para nuestro rubro es la principal fuente de afluencia y transporte de personas.
- 4- Conocer y hacer público los costos de la reparación de cada tramo carretero.
- 5- Conocer el presupuesto que se tuvo para la feria municipal del presente año y si se dio informe de gastos y finiquito.
- 6- Conocer el presupuesto aprobado para las fiestas navideñas y que se dé informe de gastos y finiquito.
- 7- Que los consensos a los que se lleguen queden como acuerdos en punto de acta.

Oscar Padilla

Presidente junta directiva

Francisco Donaire

Vice-Presidente

Kevin Salgado

Secretario

La corporación municipal maniatada que esta de acuerdo en las peticiones realizadas por el rubro de mototaxis.

EMILIO HERNNADEZ manifiesta ya se tiene previsto comprar un camión para la recolección de la basura, no han tomado en cuenta que como municipio que vamos ya avanzado, como sugerencia deberíamos de buscar más fondos para comprar un camión compactador. Susana corrales una sugerencia la situación de Isis que nos ayuda en la parte de la informática en la plataforma en la oficina distrital hemos estado recibiendo el apoyo de ella, pero no se si ella puede entrar en tiempo completo o que entrara en planilla municipal. el alcalde manifiesta esto subiría costos, pero no se aquí depende de la corporación si ella se quedaría por lo menos con contratos al año. la comisionada la presencia de la profesora Isis en la distrital es indispensable, tiene mucha experiencia está capacitada. Cristian manifiesta en cuanto a la seguridad del municipio necesitamos regulara la velocidad en las calles del centro, y también se puede gestionar con la empresa privada gestionar cámaras en los lugares más frecuentados por la población. La regidora Damaris Ortega manifiesta con lo del ejército, ya contemplamos que se le va pedir ayuda a la policía militar para que envíe refuerzos en esta época, y sobre las cámaras yo ya les había dicho que necesitamos cámaras en las entradas y salidas del municipio. Miembro de la sociedad Civil manifiesta hemos estado observando ha abido mucha discordia, hay que tener cuidado compañeros, busquen la forme de llevarse bien entre ustedes para que puedan gobernar el pueblo porque si entre ustedes están en disputa que no me gusto lo que dice el compañero, yo les voy a decir gritando uno no arregla nada yo siempre he dicho que el que grita no es porque tiene más poder, sino porque tiene miedo y quiere hacer sentir menos a la otra persona para que le tenga respeto y el que tiene miedo grita para que el otro sienta que es mas fuerte y no es así, hablando es como se van arreglar las cosas, si ustedes le van a decir algo a

juan, yo les voy a decir el en aldea global trabajo toda una vida como administrador y fue el mejor administrador nadie va hablar mal de él, y creo que el les puede dar las respuestas a las dudas que tengamos, pero no de esa forma gritando y haciendo berrinches, porque esto los que los hace ver es estando todo el pueblo hacen ese tipo de acciones ni me imagino solos no se entienden como van a estar de acuerdo en algo si no hablan, grita uno y el otro, y esto es lo que nosotros nos vamos a llevar de ustedes. El doctor Alejandro manifiesta vengo por salud, las compañeras me dijeron que era como prioridad lo que es una aseadora y lo que es el servicio de ambulancia, el señor alcalde Edwin Donaire manifiesta mire doctor podemos hacer un convenio con usted directamente para ver si podemos apoyar en algo, porque con la Lic., Osiris nunca hemos podido hacer algo, pero si usted tiene la disponibilidad que trabajemos con usted no hay ningún problema. el doctor Alejandro manifiesta si no me salto las trancas como dicen yo lo puedo hacer, porque al final uno queda de enemigo. El señor alcalde manifiesta si no hay mas que tratar serramos la sesión

6.-Acuerdos y Resoluciones.

7. Cierre de la sesión.